

BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI SAMBANGI WARGA UNTUK CIPTAKAN KAMTIBMAS YANG KONDUSIF

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 9, 2024 - 12:24



BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI SAMBANGI WARGA
UNTUK CIPTAKAN KAMTIBMAS YANG KONDUSIF

Sebagai upaya menjaga situasi kondusif pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, **Aipda Sutrisno, S.Pd.**, bersama Babinsa **Serka AM. Abun**, melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) dan sambang warga di Kampung Ciangsana, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pesan Kamtibmas yang Disampaikan

Dalam kegiatan tersebut, petugas menyampaikan sejumlah imbauan penting kepada warga:

1. **Menjaga Situasi Kondusif**
Warga diajak untuk tetap menjaga situasi aman dan damai pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.
2. **Dukung Program Ketahanan Pangan**
Petugas mendorong masyarakat untuk ikut serta dalam program pemerintah terkait ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan untuk menanam tanaman bergizi.
3. **Hindari Judi Online dan Kartu**
Warga diingatkan untuk tidak terlibat dalam aktivitas perjudian, baik secara online maupun konvensional, demi menjaga keharmonisan lingkungan.
4. **Antisipasi Bencana dan Perbaikan Saluran Air**
Meningkatkan musim hujan, petugas mengimbau warga untuk memperbaiki saluran irigasi agar tidak tersumbat, yang dapat memicu banjir bandang atau pergerakan tanah. Warga juga diharapkan selalu siap siaga menghadapi potensi bencana di wilayahnya.

Hasil Kegiatan

Kegiatan yang berlangsung dari pukul 09.30 WIB hingga selesai ini berjalan aman dan kondusif. Warga menyambut baik kehadiran petugas dan menunjukkan kesadaran tinggi terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Komitmen Bersama

Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara Polri dan TNI untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Polsek Nyalindung akan terus menggalakkan kegiatan serupa guna menjaga kondusivitas wilayah.

Polsek Nyalindung, Polres Sukabumi

Bersama Masyarakat, Kita Jaga Sukabumi Tetap Aman dan Nyaman.